

Cuba - Celebración del Día de Donación de Leche Materna en Cuba

Enviado por: Dra. Ana lilia Triana Abad - Ministerio de Salud Pública

Con el objetivo de celebrar el día mundial de la donación de leche materna se concibió en Cuba toda una jornada de actividades que fueron dirigidas a estimular la donación de leche humana como una forma de promoción y fomento de la lactancia materna y de sobrevida para recién nacidos críticos, divulgar experiencias de vida y resultados alcanzados con la red cubana de bancos de leche, aplicado al nuevo canal de la red "Banco de leche humana en Movimiento y propiciar donaciones en las comunidades con la participación de las organizaciones de masas como la federación de mujeres cubanas, incluyendo líderes no formales en la comunidad.

Se realizaron un grupo de actividades en las 15 provincias aunque no dispusieran de banco de leche humana aprovechando la ocasión para el fomento y apoyo de la lactancia materna como alimento óptimo para la vida, en aquellas que sí cuentan con banco de leche entonces las actividades se dirigieron a la donación como forma de entregar vida a cada niño o niña. El domingo 15 de mayo se realizó una donación masiva en los 8 bancos de leche que ya disponemos y en la provincia de Santi Spíritus donde se inaugurará el noveno banco se realizó toda una jornada de captación de donantes en las comunidades y de compromiso con la vida dirigida a gestantes y puérperas en diferentes localidades, en Camagüey recién aperturado su BLH, se abrieron nuevos puntos de recolección en la comunidad.

El lunes 16 celebramos encuentros de hermanos de leche en las provincias de Pinar del Río, La Habana, Camagüey, Las Tunas, Holguín, Santiago de Cuba, Granma y Guantánamo, donde se reencuentran madres donadoras con sus hijos amamantados y hermanos que compartieron

del mismo alimento, también en Camagüey intercambiaron madres donadoras de la comunidad con madres recién incorporadas a la donación en los Hospitales en el puerperio inmediato, en dicha ocasión se realizó entrega de materiales educativos a madres gestantes que asistieron a la cita. Así también como parte de las actividades se impartieron charlas educativas y de promoción de lactancia en todas las maternidades explicando la connotación de la fecha 19 de mayo.

Ya el día 19 de mayo como colofón de la jornada en cada una de las 8 provincias con Banco de leche antes citadas y en la provincia de Santi Spíritus se realizó un acto de reconocimiento a donantes y promotores de la lactancia donde se entregaron suvenires como recordatorio de la ocasión y se acompañó de actividades culturales y brindis por la vida. También se acompañó la jornada de la divulgación acostumbrada por nuestros medios de prensa audiovisuales con entrevistas a profesionales y madres destacadas por su aporte a la vida, donde se explicaron los objetivos de esta celebración y la importancia de la lactancia materna para el desarrollo sostenible.